

Am Samstag 2. Juli 2022 fand der Event für die NFS-Neumitglieder bei prächtigem Sommerwetter statt. 17 Neumitglieder sind zum Teil von weit her ins Reusstal angereist, um einen gemeinsamen Vormittag an der Reuss bei Rottenschwil zu verbringen und die umliegende Natur zu entdecken.

Nach einer Begrüssung und kurzen Vorstellung des Vereins durch Therese Sommerhalder haben wir uns in zwei Gruppen aufgeteilt. Therese begleitete ihre Gruppe zum nahe gelegenen Hide am Flachsee bei Unterlunkhofen, wo wir die Wasservögel ohne zu stören fotografieren konnten.

Die zweite Gruppe durfte unter fachkundiger Führung von Pascal Halder die Stille Reuss, als gut erhaltener Reussaltlauf eines der biologisch vielfältigsten Stillgewässer der Schweiz, besser kennenlernen. Pascal Halder, selbst begeisterter Naturfotograf und NFS-Mitglied, ist als Ranger der Stiftung Reuss tätig für das Reusstal und dadurch profunder Kenner des Naturschutzgebietes.

Nach 2 Stunden trafen sich beide Gruppen zu einer gemeinsamen Kaffeepause mit angeregtem Austausch, bevor die Gruppen wechselten.

Zum Abschluss kehrten wir noch im Restaurant Hecht ein und nutzten die Möglichkeit zum Austausch unter Gleichgesinnten.

Herzlichen Dank an Therese und Pascal für die Organisation und die lehrreiche Begleitung an diesem geselligen Fotografie-Vormittag!

Yves Barbezat